
McDonald's
Frage einer 8. Klasse an der Heinrich-von-Butz Realschule,
Augsburg:
Kann ich noch bei McDonald’s essen?

Gegenfrage: Konnte man jemals bei McDonald’s essen? Die Folgen
des Fast-Food sind riesige Müllberge, Massentierhaltung, lange
Transportwege und Gefahren für die Gesundheit des Konsumenten.
Da  nützt  es  auch  nichts,  wenn  McDonald’s  nichtssagende
Nachhaltigheitsberichte  verfasst  und  und  das  Logo  in  grün
gestaltet.   Siehe  hierzu  auch  Artikel  und  Kommentar  auf
Süddeutsche.de und die Filme „SuperSize me“ oder „Fast Food –
Dem Hamburger auf der Spur“ unter dem Menüpunk „Ansehen –
Nahrung„.

https://plattform-footprint.de/forums/topic/mcdonalds/
https://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/mcdonalds-und-die-oeko-frage-wir-sind-kein-gruenes-unternehmen-1.78245
https://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/oeko-strategie-von-mcdonalds-gruen-allein-genuegt-nicht-1.150589
https://plattform-footprint.de/2013/10/nahrung/
https://plattform-footprint.de/2013/10/nahrung/

